
石木ダム建設において事業認定申請を

行なわないことを求めます

長崎県知事 金子 原二郎 殿

・石木ダム建設絶対反対同盟・ダムからふるさとを守る会

・石木川の清流をまもり川棚川の治水を考える町民の会

・九州住民ネットワーク

長崎県と佐世保市が川棚町に計画している石木ダム建設事業において、

生活者を強制的に排除することを可能とする、事業認定申請に強く反対し

ます。

＊ 石木には先祖代々守り育ててきた素晴らしい文化と自然があります。特に自

然環境は、今生きている私たちだけのものではありません。 後世に残すこ

とが川棚町民いや、地球にとっても大切なことだと考え、石木ダム建設絶対

反対を何十年も通してきています。 しかし、県はダム建設のための付け替

え道路の着工予定です。事業認定即強制収用という手段で、住民を排除する

のでしょうか。多くの人々の良識は人権を踏みにじる公権力の行使とは相容

れません。

＊ 川棚川全体の流域面積のたった９分の１しかない石木川中流に石木ダム

ができるのであれば、石木ダムによる川棚川の洪水調整能力は殆どありま

せん。

＊ 佐世保市は漏水がひどく（１日に約１万㌧の漏水）、今後の水需要予測も過大

です。治水・利水両面から石木ダムは全く必要性が有りません。
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